



Síntesis de medios

14 de marzo de 2024

Primeras Planas

Admite Samuel pagos: Son servicios ¡de 2017!

Van 111 casos de violencia vinculados con elecciones

Corte rescata fondo de ayuda a víctimas

"Entra el fentanilo como si la Marina no existiera": Xóchitl

Alito "es un manipulador y mentiroso", acusan en España

Bajan detenciones de migrantes en EU, pero en México alcanzan nuevo pico

Avala tope a comisiones de afores

Huachitúnel

¡Con la frente muy en alto!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despliegan a 4 mil 386 elementos

Para contribuir a la disminución de delitos en la capital del país, el jefe de Gobierno, Martí Batres, dio el banderazo de salida al Operativo de Seguridad en Iztapalapa, con cuatro mil 386 elementos. Detalló que el operativo está compuesto por tres mil 600 policías de la SSC, quienes tendrán 66 vehículos y 20 motopatruillas; en tanto, la Fiscalía local aportará 30 elementos y 10 vehículos; la Sedena, 126 elementos. Por su parte, la GN apoyará con 42 elementos, la Marina, 18 elementos, mientras que de la alcaldía serán 570. En su oportunidad, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, indicó que los elementos apoyarán en 26 colonias. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Tiene la capital 601 nuevos policías

La CDMX ya cuenta con 601 nuevos elementos pues se graduaron de las Generaciones 288 y 289 con perfil preventivo y perfil investigador, informó el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México. El funcionario exhortó a los policías graduados a trabajar con cercanía a la gente, sensibilidad humanista y con honestidad pues así contribuirán a que la policía de la CDMX siga siendo la mejor del país. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, mencionó que también se graduaron policías en licenciaturas como Administración Policial, Criminología e Investigación Policial, Derecho Policial y Seguridad Ciudadana. [El Sol de México](#) sin mención: [Reporte Índigo](#)

Un foro de supervisión externa a la policía

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que, junto con la Universidad Iberoamericana y el Consejo Ciudadano, llevó a cabo un foro para tratar el tema de la supervisión externa de la policía en México y el mundo, así como los pendientes y avances en la materia. [+ Chilango](#)

Aumentan los delitos cibernéticos

Resultado de patrullajes virtuales y el monitoreo constante de la red de internet, oficiales de la Unidad de Policía Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, han detectado un incremento en las denuncias de pérdidas de cuentas de aplicación de mensajería instantánea. [La Prensa](#)



Rescatan a perros y tortugas maltratadas

Personal de la FGJ, en coordinación con policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardó 34 perros, cinco tortugas y un cuyo, que se encontraban hacinados en un inmueble de la colonia Tepalcatlalpan, en la alcaldía Xochimilco. Dos hombres fueron detenidos. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Piden cuidado de animales

El presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso local, Nazario Norberto, informó que apoyará la propuesta que le han manifestado capitalinos para crear una Fiscalía Especializada Contra el Maltrato Animal, ante los crecientes casos de maltrato. [Reforma](#)

Si eres víctima o testigo de algún delito como: extorsión, secuestro, trata de personas o fosas clandestinas denuncia al 089. [Reforma](#)

Exigen al gobierno regularizar sus casas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre vecinos del predio Rinconada de Molino, de la alcaldía Iztapalapa, que bloquearon ayer por más de tres horas la Avenida Tláhuac y Periférico Oriente para exigir la escrituración de 296 viviendas, sin embargo, levantaron el bloqueo sin obtener respuesta. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#)

A la baja incidencia delictiva

Dentro de las acciones implementadas por la alcaldía Miguel Hidalgo en el combate a la delincuencia, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron capturar a un individuo luego de que presuntamente cometiera un robo y la parte afectada solicitara el auxilio de los uniformados. Cuenta con diez ingresos al reclusorio. [La Prensa](#)

Atrapan a sujeto que se despachó a dealer

Un sujeto identificado como Darien "N" fue capturado por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** horas después de haber dado muerte a balazos, junto con otro sujeto, a un dealer en la colonia Quirino Mendoza, de la alcaldía Xochimilco. Le hallaron envoltorios con diversas dosis de droga. [Basta](#)

Atoran a integrante de la banda Niño de la Santa Muerte

Personal de la **SSC** detuvo a un hombre por portación de arma de fuego y le aseguraron 50 cartuchos útiles, así como el vehículo en el que viajaba, el cual está relacionado con un ataque armado ocurrido el pasado 20 de febrero. El sospechoso está vinculado en temas de extorsión y es integrante de una célula delictiva denominada Niño de la Santa Muerte. [Basta](#)

Empresas de seguridad piden cambiar estrategia vs. crimen

Alejandro Desfassiaux, presidente fundador del Consejo Nacional de Seguridad Privada, alertó que existe un narcoestado ante el control del crimen organizado en diversas zonas del país. El empresario destacó que lo que se necesita es que la Guardia Nacional opere en todo el país, "que releve a las policías municipales y estatales y opere como una policía que sea transexenal". [24 Horas](#)

Se prevé disputa cerrada

En la elección del 2 de junio próximo, Morena y la oposición se juegan todo: se definirá la Jefatura de Gobierno, cuántas alcaldías controlará cada uno y la composición del Congreso local. Durante este proceso, son tres los aspirantes a gobernar la capital del país: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski. Por su parte, el gobierno capitalino ha reiterado que los delitos de alto impacto van a la baja debido a la coordinación entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJ y autoridades. [Excélsior](#)



Columna Red Compartida

El candidato morenista a una diputación en el Distrito X de la CDMX, Ulises Labrador, criticó la estrategia de seguridad que se aplica en la alcaldía Miguel Hidalgo, que es por donde busca llegar a su diputación. Esa crítica tiene ya varios días y sus asesores le recomendaron hacer un video en sus redes sociales y en él asegura que tiene ya un mapa de las zonas donde urge reforzar la presencia policiaca, bueno, pues esas son zonas a cargo de la SSC, la corporación que encabeza **Pablo Vázquez**, titular de seguridad. [La Prensa](#)

Columna En Privado: Rondines / Joaquín López Dóriga

Mientras Clara Brugada repite en su campaña por la Ciudad de México sus logros en materia de seguridad en Iztapalapa, el gobierno de Martí Batres anunció ayer un reforzamiento a los operativos en esa alcaldía con tres mil policías más. [Milenio](#)

Policiaco

Infarto fulminante mata a un hombre

Un hombre caminaba por calles de la colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán, cuando repentinamente se desvanece y perece, al parecer de un infarto fulminante. El lugar fue acordonado y resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Se suicida porque no lo atendieron en clínica del IMSS

Desesperado porque los médicos de una clínica del IMSS no lo atendían, un hombre salió a la calle y se arrojó desde lo alto de un puente peatonal, en la alcaldía Álvaro Obregón; desgraciadamente el paciente perdió la vida. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó el acordonamiento del lugar y dio parte para que elementos de Servicios Periciales realizaran las pesquisas obligatorias. [Basta](#)

Fallece ciclista arrollado en CEDA

El conductor de un camión de carga atropelló y mató a un hombre que circulaba a bordo de una bicicleta, dentro de las instalaciones de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa. El responsable logró escapar, por lo que ya es buscado por la **policía**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Viajaba en bici, se desploma y fallece

Un infarto acabó con la vida de un hombre, cuando éste viajaba en su bicicleta sobre las calles de Yolanda y Saúl, colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A Madero; al parecer se dirigía a trabajar. Vecinos del lugar dieron aviso a los servicios de emergencia; por lo que llegaron **elementos de la SSC** a acordonar el lugar en espera de los paramédicos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Cae un sujeto por violación

La FGJCDMX cumplimentó una orden de aprehensión contra un hombre por su probable participación en el delito de violación agravada cometida en contra de una persona menor de edad, en la alcaldía Tlalpan. El sujeto fue detenido en la colonia San Miguel Topilejo. [Reforma](#)

Denuncian secuestro a empleado de limpieza

Un conductor de una empresa de limpieza fue secuestrado por sujetos cuando circulaba en calles de la colonia San Francisco Tetecala, alcaldía Azcapotzalco. Por estos hechos la FGJ abrió una carpeta de investigación. [El Universal](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

**Operativo Iztapalapa,
para abatir los delitos**

